

Sehr geehrte Eltern,

5.3.2024

leider haben wir erneut weitere Fälle von Ringelröteln bei uns im Hause. Wir stehen im Kontakt mit dem Gesundheitsamt. Weitere Informationen dazu finden Sie auch auf unserer Homepage im Elternbrief vom 07.02.2024.

Folgendes sollte beachtet werden:

- bei grippeähnlichen Symptomen lassen Sie Ihr Kind 3 - 5 Tage zu Hause,
- bitte schicken Sie Ihr Kind nur vollständig gesund zur Schule,
- Ringelröteln bekommt man nur 1 Mal im Leben, danach ist man immun,
- vor dem Auftreten des Hautausschlages ist die Krankheit ansteckend, danach ist die Krankheit in der Regel nicht mehr infektiös.

Unterstützen Sie uns bei der Empfehlung des Gesundheitsamtes, damit wir den Unterrichtsbetrieb und die Betreuungsmöglichkeiten aufrecht erhalten können.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen
B. Durmaz

Rektorin der
Montessorischule der Stadt Kleve
Tel.: 02821-711440